



Felix Haag neuer Kommandant in Welbhausen Norbert Kreitinger gibt Kasse nach 50 Jahren weiter

Führungswechsel bei der freiwilligen Feuerwehr Welbhausen: Felix Haag folgt auf Martin Dehler als Kommandant, während Andreas Seufferlein der Stellvertreter bleibt. Norbert Kreitinger gibt nach bemerkenswerten 50 Jahren sein Amt als Kassier an Markus Döppert weiter.

Kommandant Martin Dehler begrüßte am 8. März neben den anwesenden Feuerwehrfrauen und -männern auch den Kreisbrandmeister Jochen Hirsch, den Uffenheimer Feuerwehrkommandanten Dietmar Braun, Bürgermeister Wolfgang Lampe, den Ortsteilsbeauftragten Uwe Strebel, den zweiten Kommandanten Andreas Seufferlein und Kassier Norbert Kreitinger im Dorfgemeinschaftshaus Welbhausen. Bei seinem Rückblick auf das vergangene Jahr war der wichtigste Punkt die fünf Einsätze, bei denen es glücklicherweise keine größeren Personenschäden gab. Des Weiteren nahm die freiwillige Feuerwehr Welbhausen am Walpurgiumzug am ersten Mai teil und es gab ein Grillfest am Feuerwehrhaus im Sommer. Außerdem stellte die Ortsfeuerwehr eine Abordnung am Kriegerdenkmal aus Anlass des Volkstrauertags. Für ihre langjährige Mitgliedschaft in der Feuerwehr wurden Wilhelm Haag, Uwe Strebel (beide für 40 Jahre) und Ralf Beigel (25 Jahre) geehrt. Der Rückblick wurde durch den Kassenbericht von Norbert Kreitinger abgerundet.

Kreisbrandmeister Jochen Hirsch stellte in seinem Vortrag zum Thema „Digitalfunk“ Neuerungen dar und frischte allgemeine Informationen zum Thema auf. Die digitalen Funkgeräte sind schon seit einigen Jahren etabliert und für die praktische Feuerwehrarbeit sind vor allem die Meldungen des Status der Feuerwehr wichtig.

Bürgermeister Wolfgang Lampe dankte den Anwesenden für ihr ehrenamtliches Engagement. Jeder sei froh, dass Hilfe komme, wenn Sie gebraucht werde. Besonders dankte er den bisherigen Kommandanten und dem Kassier. Alle waren damit einverstanden, dass er den Vorsitz des Wahlausschusses übernahm. Beisitzer waren hier Dietmar Braun und Karin Müller. Bei den Wahlen gab es jeweils einen Vorschlag und keine Gegenstimmen. Neuer Feuerwehrkommandant ist Felix Haag. Stellvertreter bleibt Andreas Seufferlein. Als neuer Kassier wurde Markus Döppert gewählt. Herr Lampe schloss die Wahl ab, dankte den bisherigen und den neuen Amtsträgern und wünschte allen das Beste für die Zukunft.

Nach einem Ausblick auf das kommende Jahr und einigen Anmerkungen von Dietmar Braun, kam es zu einer besonderen Verabschiedung. Norbert Kreitinger legte sein Amt als Kassier nach sage und schreibe 50 Jahren nieder und übergab sein Amt an Markus Döppert. Martin Dehler sprach ihm deshalb besonderen Dank und Respekt aus. Manfred Stütz beendet seine Zeit bei der Feuerwehr aus Altersgründen. Martin Dehler bedankte sich für die gute Zeit als Kommandant (und vorher als Stellvertreter) und

betonte wie sehr ihm das Engagement seiner Feuerwehrkamerad*innen half. Unter Anderem kamen in seiner Zeit auch die Frauen zur Feuerwehr und der Digitalfunk wurde eingeführt. Abschließend wünschte er seinen Nachfolgern alles Gute und beschloss die Versammlung.



Abbildung 1 – Jochen Hirsch, Uwe Strebel, Martin Dehler, Dietmar Braun, Felix Haag, Andreas Seufferlein und Wolfgang Lampe (Bild: Matthias Strebel)



Abbildung 2 – Übergaben des Kassierpostens nach 50 Jahren; Markus Döppert (l.) und Norbert Kreitinger (Bild: Matthias Strebel)

Text: Matthias Strebel
Bild: Matthias Strebel